



Auszug aus eingesendeten Kunden- Rezensionen

Hinweis: Alle Angaben auf diesen Seiten haben **rein informativen Charakter und sind keine Heilaussagen**. Sie sind Wiedergabe von Kunden-Rezensionen die ihre Erfahrungen im Zusammenhang mit Crystalswiss Produkten mitgeteilt und Erlaubnis zur Veröffentlichung erteilt haben. Alle Kontaktdaten der Einsender liegen vor und können angefragt werden.



Referenz-Story

Ich bin:

Tom, 60 Jahre alt

Ich hatte folgendes Problem / Herausforderung

Am 16.02.2018 wurde bei mir Hodenkrebs im rechten Hoden festgestellt. Hinzu kam eine krankhafte Vergrößerung von 42 Lymphdrüsenknoten (CT Untersuchung vom 16.02.18).

Problembehandlung

Operative Entfernung meines rechten Hodens.

Die Ärzte verordneten mir eine stationäre Chemo Behandlung mit 4 Zyklen à 5 Anwendungen mit 2 Wochen Pause zwischen den Zyklen, beginnend am 26.02.2018

Da ich die Produkte der Firma Crystalswiss AG und ihre Wirksamkeit im Krebsfall bereits von mehreren Leuten in meinem Umfeld kannte, habe ich in Absprache mit einem der Ärzte mit der Zusatzausbildung Naturheilverfahren, zusätzlich noch das AB Konzept Curcumin und Boswellia begleitend zur Chemo hochdosiert eingesetzt.

Die Dosierung wurde auf 20 Tropfen Morgens, 15 Tropfen Mittags und 25 Tropfen Abends jeweils mit 30ml Aktivator festgelegt. Zusätzlich kamen noch Morgens 20 Tropfen Boswellia mit 30ml Aktivator hinzu. Diese Dosierungen habe ich auch während der zwoöchigen Pause zwischen den Zyklen beibehalten.

Auswirkungen

Zum Erstaunen aller Ärzte und der Krankenschwestern bin ich von den schweren Nebenwirkungen der Chemo fast vollständig verschont geblieben. Ausser dem Haarausfall und gelegentliche Konzentrationsschwächen bin ich von allen anderen schlimmen Auswirkungen der Chemo, im Gegensatz zu meinen Mitpatienten, nicht betroffen gewesen.

Die Nebenwirkungen meiner Mitpatienten während der Chemo waren meistens sehr schwerwiegend. Dazu zählten Depressionen, Übelkeit, Erbrechen, Durchfall, starke Gewichtsabnahme, Erschöpfung und Konzentrationsstörungen um nur die schwerstwiegenden zu nennen.

Ergebnisse

Nach der 3. Chemo wurde bei mir eine weitere CT gemacht. Wiederum zum Erstaunen der Ärzte waren meine Tumormarker schon wieder fast im Normallbereich und von meinen 42 vergrößerten Lymphdrüsenknoten hatten sich 41 Knoten wieder auf ihre Normalgrösse zurück gebildet.



Nach einer weiteren CT, zwei Wochen nach dem 4. Zyklus, stellten die Ärzte fest, dass sich auch mein letzter vergrößerter Lymphdrüsenknoten auf das Normalmass zurück gebildet hatte. Das gleiche galt für meine Tumormarker, die sich ebenfalls im Normalbereich eingependelt hatten.

Zusammenfassung

Ich bin fest davon überzeugt, dass das hochdosierte Curcumin der Firma Crystalswiss AG wesentlich zu meiner Genesung beigetragen hat und mich vor den schweren Nebenwirkungen der Chemo bewahrt hat. Dazu tragen auch die Krebserfahrungen meiner Bekannten bei, die ebenfalls über diese positiven Auswirkungen der Chemo bei Einnahme der Crystalswiss Produkte berichtet haben.

Zusammenfassung 22.01.2019

Nach zwei weiteren Nachuntersuchungen (CT und Blutbild) konnte man bei mir keine Veränderungen feststellen. Mein Blutbild ist normal (inklusive der beiden Tumormarker) und es gibt auch keine Vergrößerungen der Lymphdrüsenknoten. Was das Curcumin betrifft, so nehme ich vorbeugend jeden Abend 15 Tropfen Curcumin mit 30ml Aktivator.

Persönliche Bemerkung

Ich verfüge über eine komplette Krankenakte meiner Krebsbehandlung. Bei Bedarf kann ich Ihnen die Ergebnisse zur Verfügung stellen, falls auch Sie diesen Weg mit den Produkten der Firma Crystalswiss beschreiten möchten, um die gleichen, positiven Erfahrungen zu machen, die auch ich und meine Bekannten gemacht haben.

Ich wünsche den Lesern dieses Erfahrungsberichtes alles erdenklich Gute und vor allem Gesundheit.

Thomas B.

